



**4 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. NF52-7225**

**2 220 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75006)

GRUPE  
**MO** résidences  
immobilier



# résidences immobilier

Rue du Cherche-Midi à Paris 6, dans le quartier de Notre-Dame des Champs, au 6e étage d'un immeuble récent de qualité, appartement en bon état de 90m2 avec terrasses de 20m2 et vues dégagées sur la Tour Eiffel, les Invalides et Montparnasse. Traversant nord-est et sud-ouest, lumineux et au calme, le bien comprend un grand double séjour et sa cuisine d'îlot attenante, une chambre en suite avec baignoire et wc, une 2e chambre, une salle d'eau indépendante avec wc et de nombreux rangements. Toutes les pièces donnent sur une terrasse. Immeuble sécurisé avec visiophone et gardien. Cave. Possibilité ...

Rue du Cherche-Midi in Paris 6, in the Notre-Dame des Champs district, on the 6th floor of a recent quality building, 90 sqm flat in good condition with 20 sqm terraces and unobstructed views of the Eiffel Tower, Les Invalides and Montparnasse. Crossing north-east and south-west, luminous and quiet, the property includes a large double living room with adjoining dining kitchen, an en suite bedroom with bathtub and toilet, a 2nd bedroom, a separate shower room with toilet and lots of cupboards. All rooms open onto a terrace. Secure building with videophone and caretaker. Cellar space. Possibility ...

**GROUPE MOBILIS**

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

Contactez l'agence





GROUPE  
MOBILIS



GROUPE  
MOBILIS

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



GROUPE  
MOBILIS



GROUPE  
MOBILIS